DEFENSA EL CONFIDENCIAL DIGITAL

09 de mayo del 2012

Tres militares y un civil, aportación de España a la misión de la ONU en Siria: 300 observadores armados supervisarán el alto el fuego

El ministro de Defensa, Pedro Morenés, confirmó ayer en Televisión Española que nuestro país participará en la misión de Naciones Unidas en Siria para supervisar el cumplimiento del alto el fuego en el país.

El ministro no concretó en que consistirá esa participación, pero *El Confidencial Digital* ha podido saber que en estos momentos la idea es enviar tres observadores militares y uno civil, aunque el asunto sigue en estudio. Entre otras razones, la limitada presencia de personal español obedece a los problemas presupuestarios.

La Misión de Naciones Unidas para la Supervisión en Siria, UNSMIS por sus siglas en inglés, estará compuesta por unos 300 observadores armados que permanecerán 90 días en el país supervisando si se cumple el alto el fuego. Al parecer, unos 30 miembros podrían ir de inmediato y el resto un poco más tarde.